

A9

Bewerbung

Initiator*innen: Rebecca Marie Berger (LV Grüne Jugend Bremen)

Titel: Rebecca Berger

Foto (freiwillig)



Angaben

Alter: 24

**Nicht cis
männlich:** Ja

Selbstvorstellung

Liebe Grüne Jugend Bremen,

ich bin Rebecca 24 Jahre alt und habe vor einigen Wochen meine Bachelorarbeit im Fach Biologie abgegeben. Seit April 2022 bin ich aktiv bei der GJ Bremen und habe in der Zeit als Delegierte am Länderrat

teilgenommen, habe Aktionen im Feminismusteam mit organisiert und im Social Media Team Content produziert. Am intensivsten habe ich sowohl ehrenamtlich als auch als Wahlkampfassistenz den Bürgerschaftswahlkampf 2023 mit geplant. Hier durfte ich organisatorische Aufgaben übernehmen und in Kontakt mit Grünen und Personen der GJ aus anderen Landesverbänden treten. Außerdem konnte ich erste Einblicke in die Arbeit des Landesvorstands kriegen. In dieser Zeit habe ich viele neue Dinge gelernt und möchte nun als Sprecherin neue Aufgaben und mehr Verantwortung übernehmen.

Die Probleme werden nicht weniger und das Gefühl von Ohnmacht stärker. Es braucht Lösungen für die Missstände und Krisen. Um dagegen anzugehen ist es wichtig als geschlossener starker Verband zusammenzuhalten und sich bewusst zu sein, was es zu verändern gibt. Aktuell erleben wir sowohl in Bremen als auch in ganz Deutschland einen stärker werdenden Rechtsruck. Die Bremer Grünen haben an Plätzen in der Bürgerschaft verloren, wodurch sie weniger Einfluss haben. Die Klimakrise sitzt uns weiterhin im Nacken und es sieht so aus, als wenn die EU eine Asylrechtsreform anstrebt, die nicht menschenwürdig ist. Weiterhin werden Menschen aus verschiedensten Gründen diskriminiert. Die Profite stehen im Vordergrund und nicht die Bedürfnisse der Menschen, Tiere und Umwelt. Uns stehen also einige Aufgaben die nächsten Monate bevor und ich möchte, hierbei eine Unterstützung sein. Ich möchte in Austausch mit den Grünen gehen, damit sie wissen, wer wir sind und was wir fordern. Außerdem bin ich gespannt auf die anstehende Bündnisarbeit und den Austausch mit den weiteren Landesverbänden der GJ.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit den anderen Landesvorstandmitgliedern und den Austausch mit euch. Dabei ist mir wichtig die Bedürfnisse des Verbands zu verstehen und darauf einzugehen. Ich würde mich freuen, wenn ihr mir am Sonntag mit eurer Stimme euer Vertrauen gebt.

Herzlichste Grüße

Rebecca